

Adresse dieses Artikels:

<https://www.braunschweiger-zeitung.de/wolfsburg/article226162805/Propstei-Gottesdienst-auf-dem-Rittergut.html>

## Propstei-Gottesdienst auf dem Rittergut +++

**NORDSTEIMKE.** Eine besondere Veranstaltung wird es am 30. Juni um 11 Uhr im Gutpark geben. Einen Propstei-Gottesdienst, der dem Herzen gewidmet ist.

13.06.2019 - 17:07 Uhr



Das Organisationsteam (von links): Paul-Gerhard Blüthner, Wilfried Leonhard, Matthias Dressler, Sabine Kesting, Björn Pessel, Ulrich Lincoln, Ralf Bärenroth und Günther Graf von der Schulenburg.

Foto: Helge Landmann /  
regios24

Einen besseren Ort für die Neuauflage des großen gemeinsamen Gottesdienstes hätte es gar nicht geben können, sind sich die Akteure einig.

Am Sonntag, 30. Juni, findet am Rittergut nach vielen Jahren wieder ein solches „Event“ für alle Gemeinden der Propstei Vorsfelde statt. Beginn ist um 11 Uhr.

Die Akteure vom Organisationsteam luden jetzt aufs Areal ein, um Details zu nennen. Wenn das Wetter mitspielt, wird der Gottesdienst im Gutspark stattfinden. Falls es richtig schlecht wird, steht die große Scheune auf dem Rittergut zur Verfügung.

Man rechnet mit mindestens 300 Gottesdienstbesuchern. Entsprechend groß ist der Aufwand, der betrieben wird. Von den Parkplätzen bis zum Catering reicht das, denn rund um den Gottesdienst sollen sich die Besucher noch ausgiebig zu Imbiss und Plausch treffen können. Für regionale, kulinarische Leckereien sorgt der Nordsteimker Lindenhof. Unter anderem hilft die Freiwillige Feuerwehr in Sachen Sicherheit, Parkflächen, Erste Hilfe.

Die Predigt wird Propst Dr. Ulrich Lincoln halten über, na klar, das Herz. „Im symbolischen Sinn und überhaupt“, schmunzelt der Propst und verrät zudem, dass auch ein „echter“ Herzspezialist mit von der Partie sein wird. Das Herz soll jedenfalls mal ganz im Mittelpunkt stehen. Geht es dem Herzen gut, ist es müde, braucht es auch mal Urlaub? All diese Fragen sollen geklärt werden. Wilfried Leonardt, Pastor der Nordsteimker Kirche hat zudem mit Konfirmanden noch eine besondere Idee umgesetzt: Die Jugendlichen haben 400 Postkarten gestaltet, die im Gottesdienst verteilt werden. Die Grußkarten können dann an den Herzensmenschen geschickt werden. Das Porto spendiert die Propstei.

Den musikalischen Rahmen gestalten die Pfarrerband „Taffe Pfaffen“, die Bläserchöre der Propstei Vorsfelde, der Kinderchor Nordsteimke und das Kindergottesdienstteam Velpke. Der Kindergottesdienst wird als eigene, parallele Veranstaltung zum Hauptgottesdienst stattfinden.

Die Kollekte wird an den Malteser-Herzenswunsch-Krankswagen gehen, der Schwerkranken an verschiedensten Standorten ihren letzten Wunsch erfüllen möchte.

**Ihre Meinung**

**KOMMENTAR-PROFIL ANLEGEN**

